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21-02-2008 15:55

Autor: Loriga no seu 
pior 

Ainda o Brasão da Vila 
de Loriga  

 
http://Loriganoseumelhor.blogspot.com 
 
6 de Fevereiro de 2008 
 
Brasão de Loriga... 
 
Esta história do Brasão de Loriga, já começa a 
cheirar um pouco mal... 
Denota-se constantemente no Porta da Estrela, 
uma critica acentuda ao Brasão de  
Loriga. Sempre a criticar que a Junta de Freguesia 
não toma medidas, isto e  
aquilo..., concerteza deve ser sempre o mesmo 
Senhor que toda a gente conhece,  
utilizando vários pseudonimos. Realmente é 
mesmo uma anedota!!!. 
Lamentavelmente é triste, pois com estas criticas 
está-se a denegrir o bom nome  
de Loriga (1). Se ainda não foi resolvido é porque 
deve haver algum obstáculo que o  
impeça (2). 
Penso que há coisas mais urgentes do que 
propriamente estar-se a falar  
constantemente do Brasão. Para o Senhor que 
escreve essas criticas: apareça nas  
Assembleias de Freguesias e ponha as suas ideias, 
isso sim é o que deve fazer (3). 
Até lá o nosso brasão é este, e é bem lindo (4): 
 
 
Saudações Loriguenses 
 
Enviado por: Tó Moura (4) 
 
 
[ 1 - Quem está há anos a denegrir o bom nome de 
Loriga são os autarcas que,por teimosia,têm 
impedido a resolução deste problema,e não 
aqueles que o querem ver resolvido.  
2 - O obstáculo é o facto de o brasão aprovado 
pela JFL não ser representativo de Loriga,que por 
isso nunca será aprovado,e o Tó Moura tem a 
obrigação de saber isso,mas não lhe interessa 
referir o facto.  
3 - Argumentos ridículos que já não pegam,e os 
loriguenses já não acreditam em quem no passado 
lhes disse que a questão do brasão era tudo uma 
mentira de quem queria mal a Loriga, e só sabia 
dizer mal da terra!  
4 - Mais palavras para quê???!Decididamente está-
se marimbando para o problema!  
5 - António Mendes Moura,presidente da Junta de 
Freguesia de Loriga. ] 

 

22-02-2008 19:22

Autor: . Re: Ainda o Brasão da 
Vila de Loriga

Julga-se o senhor "Loriga no seu pior" um individuo 
bem informado, escreve que andam a denegrir 
daqui, com teimosia dali, obstáculos d'além, 
argumentos d'acoli, mas recomendo que em 
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primeiro lugar aprenda a escrever correctamente o 
nome do presidente da junta de freguesia de 
Loriga. É muito fácil. E se estivesse a viver em 
Loriga, mais fácil seria para si, lendo os editais 
publicados pela autarquia, senhor loriguense a 
viver fora de Loriga (já perdi a conta aos 
nicknames que utilizou).

24-02-2008 19:51

Autor: atento Re: Ainda o Brasão da 
Vila de Loriga

Carlos Amaro á Presidência da Junta de Loriga! 
A vila precisa de um empurrão e não me parece 
que seja o senhor Mauricio, bom rapaz, que 
consiga dar vida á morte quase anunciada desta 
terra!

25-02-2008 00:58

Autor: LORIGUENSE Re: Ainda o Brasão da 
Vila de Loriga

Todos os loriguenses sabem o nome do presidente 
da junta,mas o homem ficou conhecido por António 
Mendes Moura,naquela famosa entrevista 
anedótica que a propósito desta questão ele deu ao 
jornal Diário XXI!Percebeste a ironia ó 
pontinho????! A.M.M.M.,Tó Moura ou qualquer 
outro nome não é a questão que aqui 
interessa,mas a forma leviana e teimosa com que 
esta questão do brasão tem sido 
tratada,desprezando e prejudicando totalmente a 
imagem de Loriga.É mesmo Loriga no seu 
pior,como prova esse "comunicado" colocado no 
blogue Loriganoseumelhor.Sublinho e subscrevo os 
cinco pontos do comentário a esse 
"comunidado",que correspondem à realidade,e que 
só pecam por serem "suaves"!  

29-02-2008 00:38

Autor: . Re: Ainda o Brasão da 
Vila de Loriga

Cá está mais um dos "nicknames" deste individuo. 
Revela-te! 
Apresenta as tuas (extensas) listas: as falsas e as 
verdadeiras! 
Ou não és capaz?

10-03-2008 12:26

Autor: . Re: Ainda o Brasão da 
Vila de Loriga

AFINAL É TUDO VERDADE E DOU A MÃO À 
PALMATÓRIA! O "BRASÃO" QUE A JUNTA DE 
LORIGA APROVOU NÃO SERÁ APROVADO PELAS 
AUTORIDADES COMPETENTES PORQUE NÃO É 
REPRESENTATIVO DE LORIGA. É POR ISSO QUE JÁ 
FOI ENVIADO PARA ESSAS AUTORIDADES HÁ SEIS 
LONGOS ANOS E AINDA NÃO FOI APROVADO,NEM 
SERÁ. AFINAL OS CRÍTICOS A ESSE "BRASÃO" 
APROVADO PELA JUNTA SEMPRE TIVERAM RAZÃO 
E TÊM SIDO MALTRATADOS POR ISSO. SE OS DA 
JUNTA NÃO FOSSEM TEIMOSOS E SE 
PREOCUPASSEM MAIS COM A IMAGEM DE 
LORIGA,JÁ TINHAM ACOLHIDO AS SUGESTÕES DA 
COMISSÃO DE HERÁLDICA,DA EDITORA QUE 
TRATOU DO PROCESSO E DO TAL CONHECIDO 
LORIGUENSE,E O PROBLEMA JÁ ESTAVA 
RESOLVIDO HÁ MUITO TEMPO! VÊ-SE POR AÍ UM 
BRASÃO EM MONTES DE SITES NA INTERNET QUE 
É BASEADO NESSAS PROPOSTAS E BASTAVA O 
ACORDO DA JUNTA DE FREGUESIA PARA SE 
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TORNAR O BRASÃO LEGAL E OFICIAL DA VILA DE 
LORIGA.

10-03-2008 19:26

Autor: . Re: Ainda o Brasão da 
Vila de Loriga

Desta vez usaste o meu "ponto". 
Revela-te! 
Apresente as suas (extensas) listas de nomes: os 
falsos e o verdadeiro! 
Ou não é capaz? 
Ou será que é daqueles que andam todos os dias a 
beijar a mão dos outros e depois, sob a capa de 
um nickname qualquer, vem para estes foruns e 
diz aquilo que não tem coragem de dizer olhos nos 
olhos?
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